

Venezuela propone crear equipo de Mnoal para enfrentar la Covid-19



Caracas, 20 may (RHC) Venezuela propuso ante el Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) la necesidad de crear un consejo de especialistas de ese ente para desarrollar investigaciones y garantizar tratamientos para combatir la Covid-19.

Durante su participación en la reunión virtual del organismo multilateral, el ministro de Salud, Carlos Alvarado, recordó la propuesta hecha recientemente por el presidente, Nicolás Maduro, de crear un grupo de trabajo que además permita contar con tratamientos y vacunas asequibles a todos los países.

Explicó en su intervención como Venezuela ha puesto en práctica un Plan de Promoción de Salud, Prevención y Contención de la Covid-19, así como la atención integral a los casos sospechosos y confirmados, las cuales le han permitido mantener una tasa de morbilidad de 23 del por ciento y una baja mortalidad.

Alvarado expuso además otras estrategias aplicadas en el país para la contención del virus, basadas en la implementación de estrictas medidas de aislamiento social y labores de pesquisaje masivo en las comunidades para cortar las posibles cadenas de transmisión.

Advirtió sobre el aumento de los casos importados procedentes de Colombia, Brasil, Perú, Ecuador y Chile, desde donde miles de venezolanos están retornando por no encontrar protección social, ni de salud.

El ministro resaltó como en medio de la compleja situación que atraviesa esta nación por el bloqueo estadounidense, el Gobierno protege a las familias en cuarentena a través de subsidios económicos directos, bolsas de alimentación y el pago temporal de las nóminas de la pequeña y mediana empresa privada.

Recordó como le han congelado a Venezuela todas las cuentas bancarias en Estados Unidos y Europa, lo cual dificulta el acceso a alimentos y medicinas y recordó que a todo eso se le suma un nuevo intento de desestabilización política y social, de golpe de Estado en plena pandemia, con la participación de Washington y Colombia.

Finalmente, agradeció la cooperación humanitaria y solidaria de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Organización Panamericana de la Salud (OPS), al Sistema de Naciones Unidas, y a China, Rusia, Cuba, Irán y otras organizaciones internacionales.

El alto funcionario manifestó el respaldo pleno a la declaración de su homólogo de Azerbaiyán en la Asamblea Mundial de la Salud en nombre del Movimiento de Países No Alineados. (Fuente:PL [m](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223299-venezuela-propone-crear-equipo-de-mnoal-para-enfrentar-la-covid-19>



Radio Habana Cuba